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Aos nove dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas, reuniram-se na Sala

Severino Silveira, em Sessão Extraordinária, os Senhores Vereadores Neto Viana- PT, Adilson
Seixas - PDT, Dimmy Alves - PP, Renan Delabary - PP, Luis Augusto Bittencourt - PP, Clemar

Biaggi (careca) - PTB, Eva Mesa - MDB, Nenê Brito - PDT, sob a Presidência do Vereador

Juliano Confisco - PP, que em havendo "quórum" e de acordo coln a Constituição Federal, Lei

Orgânica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Extraordinária. O Senhor

Presidente solicitou a leitura dos Projetos de Lei do Expediente: PROJETO DE LEI
LEGISLATM N" 001/2023, da Mesa Diretora que Concede Abono aos Servidores da Câmara

de Vereadores, no valor de R$ 1,500,00 (Um mil e quinhentos reais) e PROJETO DE LEI F{"

98í2022, de autoria do Poder Executivo Municipal, que Dispõe sobre a Política Pública de

Assistência Social do Municipio de Lavras do Sul e dá outras providências. Grande Expediente:

Parecer n" 00U2A23, da Comissão de Indústria, Turismo, Finanças e Orçamento ao Projeto de Lei
n" A992022 - aprovado por unanimidade, com emendas. Parecer n" 00212023, da Comissão de

Indústria, Turismo, Finanças e Orçamento ao Projeto de Lei n" 10012A22 - aprovado por

unanimidade. Considerações Finais: Vereadora Eva Mesa - NIDB - agradeceu a fala;

Vereador Clemar Biaggi (Careca) PTB - desejou um bom dia ao senhor Vereador e Presidente

Juliano Confisco PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da Casa. Pediu para que Dsus dê

muita saúde para enfrentar as batalhas que vêm nesse ano de 2023,logo desejou uma boa sernana

a tados. Yereador Neto Viana - PT desejou um bom dia ao senhor Vereador e Presidente Juliano

ConÍlsco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da Casa. Falou das aprovações d*s
Projetos de Leis. E que o Executivo não acatou o abono para os Servidores Municipais. Deixou o

repúdio às manifestações do último domingo, em Brasília, dizendo que Lula não está sozinho e
defende a democracia. Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a palavra. Vereador Adilscn
Seixas -PDT desejou um bom dia ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos

demais colegas vereadores, assessoria da Casa. Disse que esse ano deseja trabalhar com muita paz.

Parabenizou toda comunidade neste ano que se inicia. Leu uma mensagem/versículo da Bíblia.
Deixou um aviso sobre o boletim do COWD-19, e pediu para que todos se cuidem. Agradeceu ao

Secretário de Obras Cadico La-Bella por ter atendido ao pedido para colocação de iluminação nas

ruas. Agradeceu à CORSAN pela água no Rincão dos Biaggi. Vereatlor Luis Augusto
Bittencourt - PP desejou um bom dia ao seúor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP,

aos demais colegas vereadores, assessoria da Casa, desejou uma boa semana a todos, e disse que é

de direita e que ó contra isso que eslá acontecendo em Brasíiia, no entanto, na sua ótica, o que

deveria ser feito é banir do STF o Ministro Alexandre de Moraes, que sempre mostrou o lado
político e todos sabem que é o de esquerda. Vereador Renan Delabary- PP desejou urn bom dia
ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoriâ

da Casa. Desejou um feliz 2A23 e que todos possam conduzir os trabalhos nesta Casa com muita
harmonia e de forma pacifica. Parabenizou os organizadores do Rodeio dos Coqueiros, que

aconteceu neste final de semana. Vereador Dimmy Alves - PP desejou um bom dia ao senhor
Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da Casa.

Disse que estão começando o ano trabalhando sempre em prol da comunidade e falou da Indicação
sobre o abono aos Servidores Municipais, utilizando-se para tal do duodécimo da Câmara que

voltou aos cofres públicos no firn de 2022, que foi assinada por todos os Edis, mas que?
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infelizmente, não foi acatada pelo Executivo, deixando todos muito trjstes. Falou sobre os atos

que ocofferam em Brasília. E logo desejou uma ótima semana a todos. O Vereador e Presidente

Juliano Confisco - PP. Nada mais havendo tratar, deu por encerrado os trabalhos. Em tempo: as

manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube).

O seúor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nadaa ser tratado declarou

encerrada a presente Sessão Extraordinária. Sala "severino Silveira" da Càmara de Vereadores de

Lavras do Sul,09 de janeiro de2023.

Vereador Luis Augusto Bittencourt
2o Secretario Presidente
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